
 

校内持久走記録会を終えて 

 

 

 

1 年 宮岡 芽功 

  ぼくは、あさマラソンからやる気を出してはしりました。だか

ら、ベストタイムが出たとおもいます。しんどくても、さむくて

も、さいごまであきらめないこころではしりました。じぶんをほ

めたいです。みやうちのおじいちゃんとおばあちゃんがおうえん

にきてくれました。おかげで、力一ぱいはしることができました。 

2 年 安藤 咲弥 

持久走記録会がありました。本番では 1位を取ることがで

きてうれしかったです。１年生のときも１位でした。本番で

は、お父さんが見に来てくれました。みんなの力をもらうこ

とができました。何度も転びそうになったけれど、最後まで

走りきることができたのでうれしかったです。 

安藤 さや 

 

 

 

3 年 河野 湊心 

  今日、校内持きゅう走記録会がありました。学校のまわりのコ

ースを走りました。去年の持きゅう走記録会では、8位でしたが、

今年の記録会は、5 位だったのでめちゃくちゃうれしかったです。

コースのきょりは１２００メートルなので少しつかれました。お

母さんに「がんばったね。」と言われてうれしかったです。来年の

持きゅう走もがんばりたいです。 

 

 

 

  

６年 川上 颯心 

小学校最後の持久走大会。今までをふり返ると、初めて参加

した１年生の時は下から２番目、５年生の時は６位という結

果でした。今年こそは１位になりたいと思い、お父さんとも練

習して大会にのぞみました。大会当日は、お父さんとお母さん

も見に来てくれました。最初ペースを上げすぎて、途中で抜か

れると思いましたが、最後の直線でそのままふり切り１位に

なれたのでうれしかったです。中学校でもがんばりたいです。 

5 年 酒井 妃菜  

  冬休みが明けて、持久走記録会の練習が始まりました。最初は

ドキドキしてあまり走ることができなかったけれど、練習するう

ちに走ることが好きになりました。私は、小さい時から走るのが

苦手で逃げそうになったこともありましたが、もう逃げないと決

心しました。すると、どんどん力がわき出て、本番の日までがん

ばることができました。大会当日はドキドキしたけれど、最後ま

でがんばりました。これからもあきらめず、何でもやりぬこうと

思います。 

 

 

 

 

 

4 年 我妻 尚哉 

  ぼくの目標は、去年のタイムより速く走ることでした。「少

しでも速く走りたい」と思い、朝マラソンでは実さいのコー

スと同じくらいのきょりを走るようにし、ペースを保てるよ

うに心がけました。本番は少しあせってしまったけれど、深

こきゅうをして落ち着いて走ることができました。タイムも

７秒速くなり、がんばって練習してよかったです。 

第３５回市内読書感想画コンクール   

自由図書の部 

入 選  １年 黒田  雫 

２年 中野 月愛 

       ４年 飯田 朔悠  菊池 心結 

 指定図書の部 

入 選  ３年 新井  佑  松永 遥聖 

   ６年 黒田 茉優羽 壽野 依緒菜 

        

第５１回えひめこども美術展（図工美術部門） 

県入選  １年 黒田 雫 

          

 

えひめピカイチ大賞 タイピング部門 

中学年の部 校内第１位 

 ４年 飯田 朔悠 

高学年の部 校内第１位 

    ６年 松本 名里 

えひめっこピカイチ大賞 

入 選 ６年 黒田茉優羽 

 

 

第1３回えひめこども新聞グランプリ  

入 賞  １年 米田 妃来 

 協賛社賞 ３年 亀井 悠乃 

 特別賞  ５年 鎌田 乃愛 

 

 令和５年度 保内地区新春書き初め大会 

特 選  ３年 二宮 福久寿 

金 賞  ５年 二宮 野乃花 

賞 状 伝 達 
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第６２回愛媛県学生書道展 

秀 作 ３年 二宮 福久寿 

      ５年 二宮 野乃花 

第５１回えひめこども美術展 

書写部門 毛筆の部  

特 選 ３年 二宮 福久寿 

書写部門 硬筆の部   

特 選 ５年 二宮 野乃花 

 

第２０回魚の絵コンテスト 

市長賞 ４年 渡部 愛来 

優秀賞 ５年 二宮 野乃花 

佳 作 １年 窪田 莉士 

佳 作 ３年 新井  佑 

JFAキッズ（Ｕ―９）サッカーフェステイバル 

２０２３愛媛 優勝 八西フットボールクラブ 

２年 山口 逢音 ３年 亀井 悠乃 河野 湊心  

 


